

0.02

Abgeordneter Mag. Christian Ragger (FPÖ): Zur späten Stunde: Sehr geehrte Frau Präsidentin! Sehr geehrter Herr Staatssekretär! Allem vorweg: Ich glaube, wir haben seit 2 Minuten ein Geburtstagskind. Wir wollen Barbara gratulieren (*in Richtung Abg. Neßler*), unserem Nesthäkchen im Nationalrat. (*Allgemeiner Beifall. – Abg. Schallmeiner – auf Abg. Doppelbauer deutend –: Zwei haben wir! Zwei!*) – Ach so, es gibt ein zweites auch noch! Ich gratuliere. Also gibt es zwei Geburtstagskinder. Dementsprechend sollte man das vom Rednerpult aus auch machen. (*Allgemeiner Beifall.*) – So viel zur Transparenz: Seht ihr, wir wissen alle, wie alt ihr seid.

Zur Transparenzdatenbank: Als ich damals, 2013, Soziallandesrat war, war unter dem mittlerweile verstorbenen Sozialminister eines der wichtigsten Anliegen die Etablierung einer Transparenzdatenbank, nämlich im Sozialbereich.

Wir haben das heute auf der einen Seite, auf der wirtschaftlichen Ebene, zu einem großen Teil zusammengebracht, haben erste Ansätze gefunden, was auch durchaus positiv ist. Wir sehen an dieser Novelle auch, dass es natürlich Zeit, aber auch Bewegung braucht, um diese Transparenz in einzelnen Umsetzungen weiter voranschreiten zu lassen.

Was mir auch wichtig ist, sind die erstmaligen Abfederungen der Preissteigerungen im Energiebereich für Unternehmen, die wir jetzt ausgewiesen haben, aber auch – und das ist das Wesentliche, was der Kollege als Vorredner schon erwähnt hat –, dass es für die kleinen Gemeinden eine ganz klare Durchsichtigkeit und Darstellung im Bereich dieser Novellierung gibt.

In Summe waren, glaube ich, alle im Haus davon überzeugt, dass das eine weitere Optimierung und Vereinfachung ist, und daher wird auch von unserer Seite die Zustimmung erteilt werden. – Danke. (*Beifall bei der FPÖ.*)

0.04

Präsidentin Doris Bures: Nächste Rednerin: Frau Abgeordnete Elisabeth Götze. – Bitte.

